

City of Umatilla
Address: 700 Sixth Street
Email: jessenia.carrillo@umatilla.gov
Phone: (541) 922-3226 x113



Press Release

28 DE OCTUBRE DE 2024

**Contacto del Proyecto: Esmeralda Perches, Director de Parques y Recreación,
541-922-3226 x 108**

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA Reapertura del Parque Nugent con una nueva y emocionante modernización

Umatilla, OR- 28 DE OCTUBRE DE 2024— La ciudad de Umatilla se complace en anunciar la reapertura del Parque Nugent, tras las importantes modernizaciones que mejoran sus instalaciones y accesibilidad. El parque revitalizado dará la bienvenida a los miembros de la comunidad y a los visitantes a partir del 29 de Octubre. Este esfuerzo es apoyado por una subvención del Fondo de Conservación de Tierras y Aguas, en colaboración con el Departamento de Parques y Recreación de Oregon, con el objetivo de mejorar aún más el parque para servir mejor a nuestra comunidad.

Estas modernizaciones incluyen: un parque infantil totalmente nuevo que sustituye al que había hace más de 50 años; un gran pabellón al aire libre totalmente nuevo con electricidad, agua, barbacoas y mesas de picnic que sustituye al pabellón pequeño; una zona de estacionamiento ampliada con 10 plazas de estacionamiento adicionales; nueva pavimentación y reasfaltado de la zona de estacionamiento existente; y adición de nuevas aceras y bordillos. Los visitantes también tendrán acceso a una nueva cocina al aire libre, perfecta para reuniones y eventos. Además, todas estas mejoras se han realizado para garantizar el acceso de la ADA a todas las estructuras del parque, lo que convierte a Nugent Park en uno de los parques más acogedores y accesibles de Umatilla para personas con cualquier tipo de capacidad.

Estas obras están en línea con el Plan Maestro de Parques de la ciudad, aprobado en el verano de 2021, que refleja el fuerte deseo de la comunidad de

mejorar las instalaciones y servicios del parque, y complementan otras recientes obras de mejora, como los nuevos aseos, la nueva cabina de retransmisión y el edificio de concesiones, el primer mural del Programa de Murales 6 by 2026 de la ciudad, la actualización del campo de ligas menores y el nuevo marcador. La ubicación privilegiada de Nugent Park, a las afueras del centro de la ciudad y cerca de medios de transporte, senderos y escuelas, lo convierte en el lugar ideal para estas obras. La próxima obra de mejora de Nugent Park, cuya finalización está prevista para principios del invierno de 2026, consistirá en reemplazar la rampa para botes para adaptarla a los diseños más modernos de acceso al río y a los objetivos de sostenibilidad.

"Estamos encantados de revelar el recientemente renovado Parque Nugent e invitar a la comunidad a redescubrir este hermoso espacio al aire libre", dijo Esmeralda Perches, Directora de Parques y Recreación. "Con unas instalaciones mejoradas, el parque está ahora mejor equipado para servir de centro de recreo y reunión de la comunidad. Esperamos ver a los miembros de la comunidad de todas las edades y capacidades disfrutar de todo lo que el parque tiene que ofrecer durante muchos años."

La Ciudad invita a todos los miembros de la comunidad a unirse a nosotros para la **Celebración de la Gran Reapertura del Parque Nugent el 29 de octubre de 2024, a las 4:30 PM**, ubicado en 500 8th St., Umatilla, OR 97882. Venga a explorar las instalaciones mejoradas, disfrutar de actividades divertidas y refrescos, y celebrar estas obras de mejora con sus vecinos.

¡La ciudad de Umatilla se complace en dar la bienvenida a todos de nuevo a Nugent Park! Los parques juegan un papel importante en nuestra comunidad, proporcionando espacios para la recreación, la interacción social, la relajación y otros beneficios para la salud mental, y la conexión con los demás y nuestro medio ambiente. Esperamos que todos disfruten del Parque Nugent y de las obras de mejora realizadas. Gracias por su apoyo.

Para más información sobre este proyecto y otras iniciativas de la ciudad, visite nuestro sitio web en <https://www.umatilla.gov/city-projects>.

Acerca de la Ciudad de Umatilla

La ciudad de Umatilla se dedica a mejorar la calidad de vida de los miembros de su comunidad a través de una planificación urbana reflexiva, el compromiso de la comunidad y las iniciativas de desarrollo sostenible. Con un enfoque en la innovación y la inclusión, Umatilla se esfuerza por crear espacios vibrantes y accesibles que fomenten un sentido de pertenencia y bienestar para todos.

END PRESS